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出席率会員数 欠席者 出席者

10月25日 の修正出席率

13名 1名 12名 92.3%

☆ 司会進行  SAA – 北垣 剛 君 
 

 
 

会長 小池佳史 君 

先週久しぶりに開催し参加しました。コロナ明けで晩餐会も

あり出席しました。 

以前はガバナー夫人も参加していましたが、少なかったよう

に思います。うちでは幹事の東本君が夫人同伴で来てくれ、そ

の場が華やかになったように思います。 

今回地区大会において細川君が奮闘されて一泊二日で本

当にご苦労様でございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 東本慎司 君 

○例会休会 

＊田辺東 RC １２月１３日（水）、２７日（水） 

 

 

【親睦委員会】  委員長 北垣 剛 君 

１２月１９日（火）１８時３０分あんちんにて忘年会をしたいと思

いますので出席よろしくお願いします。 

 

  SAA 北垣 剛 君 

◇小池佳史 君 地区大会出席ご苦労様でした。 

◇東本慎司 君 地区大会お疲れ様でした。 

◇細川幸三 君 地区大会お疲れ様でした。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 ｢地区大会参加報告｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小池佳史 君 

１１日（土）に地区大会選挙人会 

議がございました。 

和歌山北 RC の森本ガバナーと 

初田幹事に対して勧告書を出すと 

決まりました。 

２０２２－２０２３年度の決算書等 

を未だ提出されておらず、本来で 

あれば、前年度の地区残余金の 

引渡しをいただき、財務諸表の調 

査を経て地区大会の 1 カ月前位 

までに決算書案を各クラブに公表し、 

地区大会において承認・採択の 

手続きに入るべきところ、これが 

できません。 

２０２６－２０２７年度ガバナー・ノミニー選出方法採択の件を

役員で決めていくと決まりました。 

２０２４－２０２５年地区大会の開催地・開催日の件、２０２４年

１１月１６日スターゲイトホテルで開催予定です。 

協議事項、RI 地区災害救助基金創設について、県外や他

の地区で起こった災害に対して協力金を集めて送ることは可

能だが、線状降水帯が発生した時に地元に対してなかなか対

応ができず、何かしようとしたときには一段落してしまっていま

した。緊急を要する場合でガバナーが認めた時は１００万円を

上限に運用できるものと新たに決まりました。 

幹 事 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 

本日のプログラム 

会 長 報 告 



 

次回例会のご案内 

★12/6 例会は 

地区職業奉仕委員長 

岡本弥生様の卓話です。 

ROTARY CLUB SONG 

手にてつないで (1番のみ) 

 

東本慎司 君  

晩餐会には家内も出席してくれました。四宮さんと大谷さんと

ガバナーとお話しし、しゃべりが全然違うのがものすごく印象的

でした。 

晩餐会では演奏がすごくてブルースかジャズかわかりません

が聞けて良かったです。 

吉本芸人ミサイルマンの西代さんが谷ガバナーのお知り合

いかで来られていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
古い写真が出てきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【2023.11.03】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
紅葉真っ盛り!! 撮影 北垣 剛 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


	1192 [2023.11.15]
	2

